

GUÉNANGE

Une semaine consacrée à la sécurité, la prévention et la citoyenneté

- VU 28 FOIS
- LE 14/10/2017 À 05:00



Photo HD Les pompiers

procéderont à une démonstration de désincarcération. Photo RL

-
-
-

Durant la semaine du 16 au 21 octobre, des actions de sensibilisation aux règles de bonne conduite et à la prise de conscience des réels dangers seront développées. Les scolaires seront les premiers concernés avec des rallyes piétons, des informations sur le déclenchement des alertes en liaison avec la police municipale, la protection civile et l'Éducation Nationale à destination des écoles primaires et de l'IME Les Myosotis. Jeudi, les élèves du collège seront mis à contribution pour suivre une piste citoyenne et pour ceux qui arrivent en bus, ils seront testés sur une évacuation chronométrée.

Les adultes et en particulier tous les « anciens » conducteurs sont attendus salle Voltaire le vendredi 20 octobre à 20 h pour se tester sur le code de la route et les nouvelles règles en liaison avec l'auto-école Jeannot. Pas de risque, les 5 mauvaises réponses n'entraîneront pas l'annulation du permis.

Pour clore la semaine, samedi à partir de 14 h se tiendra le forum prévention ouvert à tous. Celui-ci permettra de vérifier son comportement aussi bien sur la conduite que sur le respect des distances de sécurité. La présence de simulateurs de conduite éclairera les conducteurs et les apprentis sur leur comportement au volant dans des circonstances particulières.

La Protection Civile développera les gestes de premiers secours que chacun devrait connaître ainsi que le fonctionnement d'un défibrillateur.